

Somos un equipo y trabajamos por la excelencia académica

*Carlos Caicedo Cáceres, MD, MSc. en Derecho Médico**

Sean todos bienvenidos a escribir en la *Revista Vital*, publicación que –como mencionamos en la anterior edición–, está abierta a profesores, alumnos y egresados. Es una oportunidad que se abre al inicio de la escritura científica y en ella se encuentran temas científicos y del acontecer de la Facultad.

A través de este medio, nos complace informar a la comunidad académica que el equipo de investigadores de la Facultad sigue triunfando con dos proyectos, uno denominado “Barreras y facilitadores para la implementación de políticas en salud mental en población migrante con dos patologías neurológicas en dos redes hospitalarias públicas de Bogotá 2023-2025”, que ganó la convocatoria ATENEA. Por otro lado, el llamado “Biomarcadores de inflamación crónica y su asociación con variables de salud para el diagnóstico e intervención temprana de enfermedades relacionadas con el envejecimiento en habitantes de Palermo/Huila y Suárez/Cauca”, que forma parte del Programa Institucional aprobado por la UAN para la convocatoria 949 de MinCiencias. La Facultad se encuentra muy satisfecha y felicita a cada uno de los investigadores.

Otra noticia que nos alegra es la compra de más equipos de alta tecnología para el laboratorio de simulación, el cual –en pro del aseguramiento de la calidad académica–, ahora tomará el nombre de Centro de Simulación Clínica, porque nos impulsa a trabajar con otras facultades e instituciones de educación superior.

Así mismo, queremos comunicarles que la Facultad de Medicina se está renovando con la ejecución de la obra del bloque uno. El cuarto piso se convirtió en oficinas para docentes y lugar de reuniones con los alumnos. También, para finales de este año hemos mejorado el comedor de profesores y los baños.

Además, queremos felicitar el movimiento de los semilleros de investigación, la representación de la facultad a través de los docentes en congresos nacionales e internacionales, la labor de los profesores en temas de extensión y proyección social, las ceremonias de batas blancas y los grados, entre otros.

Por último, resaltamos la labor que se adelantó para congregarnos a nuestros graduados con la organización del VIII Congreso Nacional y IV Internacional de actualización de egresados de medicina de la UAN que se llevó a cabo el 7 de noviembre en las instalaciones de la Facultad en Bogotá. El programa académico contó con 14 ponencias, 10 nacionales y 4 internacionales, por lo que estamos muy satisfechos con todos los logros obtenidos este año.

* *Médico cirujano, Universidad Autónoma de Bucaramanga. Especialista en Ginecología y Obstetricia de la Fundación Universitaria de San Martín. Magíster en Derecho Médico de la Universidad Externado de Colombia. Decano de la Facultad de Medicina de la Universidad Antonio Nariño. Email: decano.medicina@uan.edu.co*

